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部门工作例会会议纪要

（2018-7）

2018 年 7 月 11 日（周一）下午，杨田宏主任主持召开信息

化工作办公室部门会议，倪宇斌、王程华、欧阳波、马镇、胡欣

参加会议。

会议议题：

一、上月工作总结和下月工作安排

二、一卡通相关工作汇报

三、关于暑期值班的要求

会议内容

会议首先听取了各位部门人员6月份的工作情况和7月份

的工作安排，各分管岗位就分管工作的情况进行了汇报。

会议听取了王程华关于拆卸河西浴室一卡通、网络设备的

情况说明，会议讨论了一卡通 POS 前后置合并问题。

会议听取了马镇关于一卡通账户问题的汇报，会议决定由

马镇与相关部门拟定解决方案。

会议听取了欧阳波关于部分部门信息管理系统情况汇报。

会议听取了杨田宏主任关于在暑期期间加强安全管理的

要求，主要有以下几方面：1.对机房各个网络设备状态检查

并记录；2.密切关注校园网站的运行情况；3. 关闭其他用户



对内网进行访问的 VPN 账号。务必保证假期期间学校网络正

常运行。


